

## Historique de l'école

---

*Par admin paul-painleve, Mis à jour le lundi 15 décembre 2014*

En 1889, le conseil municipal d'Oyonnax décide la construction d'une école primaire supérieure destinée à former des comptables et des employés de bureau et répondre aux besoins de l'industrie locale. C'est le début d'une évolution qui ne s'interrompra pas.

En 1900, cette école devient l'école pratique de commerce et d'industrie. Un atelier de forge y est créé et, en 1928, c'est une première presse à mouler la bakélite qui y est installée.

En 1932, l'école pratique devient l'école nationale professionnelle puis, deux ans après, l'école des matières plastiques (ENMP). L'année suivante, en 1937, elle s'agrandit et prend le nom d'ENMP Paul Painlevé.

Lors de la seconde guerre mondiale, des enseignants s'engagent dans la résistance, et les bâtiments, touchés par un bombardement, sont en partie détruits.

De 1947 à 1964, l'établissement s'agrandit et se modernise. Il devient lycée technique d'Etat en 1961 puis, prend son nom actuel de lycée polyvalent Paul Painlevé en 1969.

En 1978, le lycée Arbez Carme ouvre ses portes. Les sections industrielles quittent alors le lycée polyvalent Paul Painlevé pour être implantées au nouveau lycée de Bellignat. Sont alors conservées sur place les sections tertiaires et classiques.

En 1998 s'achève la construction du bâtiment G puis l'amphithéâtre au premier étage du bâtiment F en 1999. Suivra l'année scolaire 2002-2003 la rénovation des locaux de l'administration.

En 2009, une nouvelle restructuration est décidée par la région Rhône-Alpes. En 2014, l'avant-projet de la première tranche des travaux (bâtiments C et D) est finalisé.



